



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Dinilai Sigap Rilis Pengungkapan Kasus, Kapolsek Pamekasan Terima Penghargaan dari PWI

**Achmad Sarjono - PAMEKASAN.FRN.CO.ID**

Jun 24, 2024 - 13:29



PAMEKASAN — Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Kabupaten Pamekasan memberikan piagam penghargaan kepada Kapolsek Pamekasan H. Togiman, Senin (24/6/2024).

Penghargaan tersebut diserahkan langsung oleh Ketua PWI Pamekasan Hairul

Anam di Markas Kepolisian Sektor (Mapolsek) Pamekasan, RW 03 Kelurahan Juncangcang, Kecamatan/Kabupaten Pamekasan.

“Tiap ada kasus yang ditangani Polsek Pamekasan, pada hari itu juga langsung mengundang wartawan untuk press release,” ujar Cak Anam—panggilan akrab Hairul Anam.

Dengan begitu, tambah alumnus Pondok Pesantren Annuqayah, Guluk-Guluk, Sumenep itu, kerja-kerja kewartawanan lumayan terbantu.

“Terutama mereka yang berprofesi sebagai wartawan media elektronik atau televisi,” tegas alumnus Pascasarjana IAIN Madura itu.

Menurut Cak Anam, wartawan bekerja di bawah tekanan deadline. Ketika terdapat institusi Polri yang sigap dalam mengungkap kasus, jelas sangat membantu wartawan dalam mengirim berita yang tidak melampaui deadline.

Di samping itu, pola komunikasi H. Togiman dinilai nyaris sama dengan Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan. Yakni, selalu siap 24 jam dihubungi wartawan guna menguatkan tugas-tugas kejournalistikan.

“Kapolsek Pamekasan selalu terbuka kepada rekan-rekan wartawan ketika memberikan keterangan, terutama yang berkenaan dengan informasi hukum-kriminal. Termasuk ketika ungkap kasus, langsung dirilis dalam satu hari itu juga,” ujar wartawan senior Pamekasan Dedy Priyanto.

Wartawan MNC Group Pamekasan itu berharap, penghargaan yang diberikan PWI Pamekasan ke Kapolsek Pamekasan H. Togiman menginspirasi kapolsek lainnya untuk makin serius membangun sinergi dengan para wartawan.

Sementara itu, H. Togiman menyatakan berterima kasih atas kepercayaan PWI Pamekasan yang telah memberikan penghargaan kepadanya.

Pihaknya mengaku tidak menduga akan mendapatkan penghargaan prestisius dari PWI yang merupakan konstituen Dewan Pers.

“Ini amanah berat. Tentu kami akan menjadikannya sebagai pelecut guna menguatkan sinergi dengan rekan-rekan pers,” tukasnya. (\*)